
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
６月５日（月）からスタートした今年の自然学校。天候の方は、１日だけ雨に見舞われ、

登山をすることができませんでしたが、他のプログラムは予定どおり実施することができ、

大成功で終えることができました。 

 今年の５年生の子たちは、時間前に動き出し早めに集合したり、各仕事では自分から進ん

で行ったり、また、しんどいと思われるような仕事を自分から進んでかってでて行ったり、

最後までしっかりと仕事をやりぬいたりと、大変立派だったと思います。まさに、今年の弘

道小学校の重点目標を達成するかのような動きをしてくれました。２００点満点でした。 

 ５日間の自然学校を通して学んだことは、たくさんあるかと思います。自然の素晴らしさ

や厳しさ、仲間の大切さとありがたみ、お父さん・お母さん、家族の大切さ、家のよさなど

など、今まで気づかなかったことにいっぱい気づけた５日間になったと思います。 

 その学びをぜひともこれからの学校生活、家庭生活に生かしてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊岡市立弘道小学校 学校だより  

平 成 29 年 ６月 21 日

No.３１ 

自然学校の活動ぶり（写真含む）は、弘道小学校のホームページにアップしているブログに掲

載しています。まだ、ご覧いただいたことのない方は、ぜひ一度ご覧ください。 

◆ホームページ http://www2.city.toyooka.hyogo.jp/edu/school/koudou-es 

◆ブログ    http://koudoues.blog.fc2.com 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
  
６月１７日は、弘道小学校の創立記念日でした。 

 今年で１４４年（１４４才）を迎えました。 

 弘道小学校の創立記念日は、平成３年に現校舎が完成し、真新しい校舎に 

初めて入る入校日であった６月１７日を、弘道小学校の創立記念日と規定し 

ました。 

 

 しかしできたのは、もっともっと前の明治５年です。 

 ところが、弘道小学校には、もっと前があり、さらにさかのぼること約１００年。１７７５年

（安永４年）に出石藩の藩校（武士の学問所）としてつくられたのが弘道小学校の前身である「弘

道館」です。それを数えると２４２年（２４２才）となります。  

 弘道小学校の名前の由来にもなっていますが、出石藩の教えとしては、「人こそが道を弘める」。

つまり、簡単に言うと、『教育は人なり』ということで、この世で大切なものは、お金や建物でも

なく、人を育てること。人を育てることが一番大切だと考え、とても教育に力を入れてきたのが

「弘道館」です。 

 

 このように弘道小学校は、とても長い歴史があり、伝統ある素晴ら 

しい学校です。 私たちは、このよき伝統を受け継ぎ、守っていかな 

ければなりません。まさに「学校を創る」ということです。みんなで、 

この弘道小学校をいい学校にしていきましょうね。 

 

 
 
今年もプール指導を行っていきます。 

６月19日（月）にプール開きを予定していました 

が、天候等の事情で、まだ入った学年はありません。 

 プールに入るか入らないかは、当日の天候、気温と水温を 

みながら、判断していきたいと思います。 

 プールカードに体温の記入と押印、水着等の準備よろしく 

お願いいたします。 

席書大会へ 

本校からも 12 名出場！ 
 
６月18日（日）五荘小学校で、但馬地区

の席書大会が行われました。席書大会とは、

習字の県大会みたいなものです。 

 本校からは、３年生１名、４年生３名、５

年生４名、６年生４名の計１２名が選ばれ

出場しました。出場した全員、県佳作という

結果となりました。おめでとう。 

学年ＰＴＡ活動 start ! 
 
６月18日（日）の５年生の学Ｐを皮切りに

学年ＰＴＡ活動か始まりました。 

 子どもたちにとって学びとなる学年ＰＴ

Ａ活動にしようと、役員の方々が一生懸命考

え計画してくださっています。 

役員の皆さん、ありがとうございます。 

楽しく、そして、安全な活動を 

よろしくお願いします！ 

 

 
 
 
６月２０日（火）この４月、出石中学校に進学した３５名が、中学校 

でどのように過ごしているか様子を観に行ってきました。みんな元気そ 

うで安心しましたし、学習する様子を観てやはり中学生やなあと感心し 

ました。中学校のゴールである「自立」を目指してがんばってね。 

 


